anthrazit

V-ZUG AG setzt auf anthrazit

Die Schweizer Haushaltgeräte-Herstellerin V-ZUG AG setzt auf Wissensmarketing mit anthrazit: V-ZUG AG wird neuer Keypartner für den Wissensteil "Leben Digital" von anthrazit. Ab Mai 2006 erscheinen im Wissensteil von anthrazit Themenseiten, welche die Redaktion von anthrazit in Zusammenarbeit mit V-ZUG AG produziert.

Das Internet nimmt Einzug in Küche und Haushalt: Neuartige Haushaltgeräte lassen sich untereinander und mit dem Internet vernetzen. Noch ist das Konzept des vernetzten Haushalts vielen Menschen nicht bekannt. Die Schweizer Haushaltgeräte-Herstellerin V-ZUG AG klärt deshalb gemeinsam mit anthrazit über die neuen Möglichkeiten einer vernetzten Küche auf.

anthrazit informiert im Wissensteil "Leben Digital" gemeinsam mit Partnerfirmen über einzelne Aspekte des digitalen Lebens. Gemeinsam mit der V-ZUG AG informiert anthrazit seine Leserinnen und Leser ab Mai 2006 über die Vernetzung des Haushalts. Dabei zeigt anthrazit Schritt für Schritt, wie insbesondere die Küche vernetzt wird und was das Hausfrauen und Hobbyköchen bringt. Neben V-ZUG AG sind Atupri, Bluewin, Credit Suisse, Hewlett-Packard, Motorola, Schweiz Tourismus, Swisscom Mobile, Switcher und Volvo Keypartner des Wissensteils.

"Vernetzte Haushaltgeräte sind heute Teil einer umfassenden Hausvernetzung; sie ermöglichen räumliche Unabhängigkeit und bringen interessanten Mehrnutzen", erklärt Rolf Heinrich, Leiter Marketing Services V-ZUG AG. "Gemeinsam mit anthrazit möchten wir aufzeigen, was die vernetzte Küche den Haushaltsmitgliedern bringt."

"Wir schreiben nicht nur über die Haushaltvernetzung, wir erproben die vernetzte Küche in der Praxis und lassen unsere Leserinnen und Leser an den Erfahrungen teilhaben", erklärt Christian Schwengeler, Herausgeber von anthrazit. "Wir knüpfen damit an die Berichterstattung über die Entwicklung des Mobile Broadband Car an und zeigen gut verständlich und eins zu eins, was und wem das Internet in der Küche bringt."

Über V-ZUG AG

Die V-ZUG AG ist Schweizer Marktleaderin im Bereich Haushaltgeräte. Sie entwickelt, produziert und vertreibt hochwertige Geräte für Küche und Waschraum. Über 3 Millionen Geräte stehen in der Schweiz in Betrieb. In jedem zweiten Schweizer Haushalt hilft ein Zuger Gerät beim Kochen, Braten, Backen, beim Geschirrspülen, beim Waschen oder beim Trocknen. Um diese Leaderstellung zu festigen und auszubauen, lanciert V-ZUG AG in hoher Kadenz Neuheiten, die sich durch Spitzentechnik auszeichnen und neue Massstäbe setzen.

www.vzug.ch www.zughome.ch

Über anthrazit

Das Schweizer Magazin anthrazit erklärt unterhaltsam und gut verständlich Internet, Digitalkamera, Musikplayer und Handy. Online bietet anthrazit persönliche Inhalte und Services für unterwegs, Büro, Heim und Hobby.

www.anthrazit.org